
CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO
Estado do Rio Grande do Sul

SESSÃO ORDINÁRIA realizada no dia 30/05/2023
BOLETIM Nº 017/2023

E X P E D I E N T E
****************************************************************
PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 58/2023
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza a contratação temporária de
excepcional interesse público de 01 (um) Professor de Anos Iniciais. -
****************************************************************
Of. n° 0258-03/2023 - Poder Executivo: Assunto: Conhecimento de fato
ocorrido durante atuação de agentes de segurança municipais. Vimos pelo
presente dar conhecimento de fato que atenta contra os princípios da
administração pública, provocado por Edil deste Município. Ocorre que durante
a atuação de agentes de segurança municipais e estaduais no atendimento da
ocorrência de incêndio de grandes proporções na data do último dia 19, o Edil
invocando a qualidade de agente político, interveio de maneira desproporcional
e desnecessária atrapalhando a atuação dos agentes especializados, conforme
relato que segue: "No dia 19 de maio de 2023,por volta das 11h45, auxiliavamos
no isolamento e controle do tráfego de veículos e pedestres,devido ao incêndio
ocorrido na rua Barão do Triunfo, fundos da Valecross.Momento em que o
vereador Márcio Dal Cin subiu com sua cadeira de rodas pela rua Dom Pedro ll
pela contramão, colocando em risco sua segurança e dos condutores,chegando
até o entroncamento com a rua Barão do Triunfo onde parou no meio da pista de
quem transitava no sentido da Avenida Pasqualini,ordenando os fiscais a desviar
o fluxo,alegando ser autoridade do município. Caso os fiscais desrespeitassem
sua ordem, daria voz de prisão e mandava prendê-los. Ele ficou por alguns
minutos interrompendo totalmente o fluxo dos veículos sendo que os condutores
começaram a emitir xingamentos e buzinadas, até que ele resolveu sair e se
deslocou próximo ao foco do incêndio. Ficou em volta das equipes envolvidas
(...) querendo palpitar e ordenar as equipes, sendo diversas vezes chamado a
atenção por estar atrapalhando a agilidade das equipes envolvidas,inclusive um
caminhão dos bombeiros teve dificuldade para manobrar,pela razão do Sr.
Márcio estar circulando com a sua cadeira de rodas eletrônica no local
isolado.Cabe salientar que no momento do ocorrido a situação já estava
controlada". Tais fatos atentam contra as regras do Regimento Interno da
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Câmara de Vereadores de Lajeado, Resolução nº 2.788, de 27 de abril de 2022,
motivo pelo qual, levamos estes fatos ao conhecimento desta Casa.

Of. n° 0251-03/2023 - Resposta aos ofícios 381,382,383 e 384/2023 do
vereador Antônio Marcos Schefer, aos ofícios 386 e 387/2023 do vereador
Lorival Ewerling dos Santos Silveira, aos ofícios 388 e 389/2023 do vereador
Heitor Luiz Hoppe, ao ofício 390/2023 do vereador Adriano Rosa, aos ofícios
393 e 394/2023 do vereador Carlos Eduardo Ranzi,aos ofícios 395, 396 e
398/2023 da vereadora Ana Rita da Silva Azambuja e aos ofícios 400, 403, 404,
405, 406, 408, 409 e 410/2023 do vereador Jones Barbosa da Silva. - Em
atenção aos ofícios acima referidos,a Administração Municipal agradece as
indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias
competentes para conhecimento e providências cabíveis.

Of. n° 0240-03/2023 - Resposta ao ofício 224/2023 do vereador Carlos Eduardo
Ranzi e ao ofício 229/2023 do vereador Jones Barbosa da Silva. - Em atenção
ao ofício 224/2023,a Secretaria da Educação (SED) informa que todas as
escolas possuem câmeras de videomonitoramento e que um novo plano de ação
está sendo articulado com o Gabinete e os órgãos de segurança pública para
aprimorar o sistema de monitoramento dos educandários do município. Já em
relação ao ofício 229/2023, a SED esclarece que 22 das 24 Escolas de Educação
Infantil possuem crianças com algum tipo de deficiência ou TEA, enquanto
outras duas escolas possuem casos que aguardam diagnóstico médico. No que
diz respeito ao Ensino Fundamental, o município conta com 18 escolas e todas
possuem alunos com necessidades especiais.Todas as escolas contam com
Profissional de Apoio Escolar para atender as demandas dos alunos,sendo que o
número de profissionais contratados varia de acordo com o número de alunos
em cada escola.

Of.n°0208-03/2023 - Resposta aos ofícios 328,310 e 312/2023 do vereador
Lorival Ewerling dos Santos Silveira,aos ofícios 293,294,295,296 e 297/2023 da
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja,aos ofícios 298,302,304,307 e 308/2023
do vereador Jones Barbosa da Silva,aos ofícios 313,314 e 315/2023 do vereador
Antônio Marcos Schefer, aos ofícios 316,317,318 e 319/2023 do vereador
Carlos Eduardo Ranzi e ao ofício 325/2023 do vereador Heitor Luiz Hoppe. -
Em atenção aos ofícios acima referidos,a Administração Municipal
agradece as indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às
Secretarias competentes para conhecimento e providências cabíveis.

Of. n° 0230-03/2023 - Resposta ao ofício 324/2023 do vereador Carlos Eduardo
Ranzi. - Em atenção ao oficio acima referido,a Secretaria de Administração
esclarece que a concessão da licença interesse depende do interesse público e o
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Município possui o prazo de 5 anos para autorizar a sua fruição. Sendo
assim,cabe a cada Secretaria Municipal avaliar o momento da concessão, tendo
o prazo de 5 anos para isso,sempre observando o interesse público.

0f. n° 0204-03/2023 - Resposta ao ofício 268/2023 do vereador Lorival
Ewerling dos Santos Silveira,aos ofícios 269 e 270/2023 da vereadora Ana Rita
da Silva Azambuja,aos ofícios 274 e 275 do vereador Carlos Eduardo Ranzi,ao
ofício 282/2023 do vereador Jones Barbosa da Silva, ao ofício 284/2023 do
vereador Adriano Rosa e aos ofícios 285 e 273/2023 do vereador Marquinhos
Schefer. - Em atenção aos ofícios acima referidos,a Administração Municipal
agradece as indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às
Secretarias competentes para conhecimento e providências cabíveis.

Of. n° 0248-03/2023 - Resposta ao ofício 166/2023 do vereador Carlos Eduardo
Ranzi. - Em atenção ao ofício acima referido,a Secretaria de Obras e Serviços
Urbanos (SOSUR)informa os gastos com a tubulação de concreto utilizados na
execução da obra totalizaram R$323.086,00.A SOSUR encaminha, ainda,
relatório com a descrição das horas-máquina realizadas.

Of. n° 0271-03/2023 - Desarquivamento do Projeto de Lei n 029/2023 - Solicito
o desarquivamento e a apreciação do Projeto de Lei n 029/2023, que visa
autorizar o Poder Executivo a permutar imovel de propriedade do Municipio de
Lajeado por imovel de propriedade de Ernany Vicente Bender Junior e outros.

Ofício 01/2023 COMSEA - Ao cumprimentá-la cordialmente vimos por meio
deste responder ao ofício de n° 396-03/2023. Acolhemos a sugestão proposta,
inclusive cabe mencionar que o projeto já existe em outro município, o qual foi
visitado pelo setor de Segurança Alimentar e Nutricional de Lajeado. Uma
implementação futura, no município de Lajeado, e sua logística carece de
estudos e parcerias para se concretizar. Salientamos que garantir o acesso a uma
alimentação saudável e segura, já é parte das políticas públicas do Setor de
Segurança Alimentar e Nutricional no município de Lajeado. Para tanto é
disponibilizado aos usuários em situação de vulnerabilidade o Cartão SAN, que
permite a aquisição de gêneros alimentícios (incluindo frutas, verduras,
legumes, ovos, carnes), além de produtos de higiene e limpeza. Outra forma de
concessão é através do PAA (Programa de Aquisição de Alimentos)
disponibilizada pelo governo Federal. O Programa foi suspenso no ano 2022,
mas está retornando em 2023. O acesso a estes alimentos e a realização de
oficinas culinárias e palestras de Educação Alimentar e Nutricional
desenvolvidas no setor de Segurança Alimentar e Nutricional, em parceria com
Nutricionistas da SESA e SESC/Mesa Brasil, com orientações sobre melhor
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forma de consumo e aproveitamento integral dos alimentos, estimulam escolhas
saudáveis e hábitos nutritivos.

Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social - Em relação ao Ofício nº396,
sobre o Setor de Segurança Alimentar e Nutricional, segue resposta: Acolhemos
a sugestão proposta, inclusive cabe mencionar que o projeto já existe em outro
município, o qual foi visitado pelo setor de Segurança Alimentar e Nutricional
de Lajeado. Uma implementação futura, no município de Lajeado, e sua
logística carece de estudos e parcerias para se concretizar. Salientamos que
garantir o acesso a uma alimentação saudável e segura, já é parte das políticas
públicas do Setor de Segurança Alimentar e Nutricional no município de
Lajeado. Para tanto é disponibilizado aos usuários em situação de
vulnerabilidade o Cartão SAN, que permite a aquisição de gêneros alimentícios
(incluindo frutas, verduras, legumes, ovos, carnes), além de produtos de higiene
e limpeza. Outra forma de concessão é através do PAA (Programa de Aquisição
de Alimentos) disponibilizada pelo governo Federal. O Programa foi suspenso
no ano 2022, mas está retornando em 2023. O acesso a estes alimentos e a
realização de oficinas culinárias e palestras de Educação Alimentar e
Nutricional desenvolvidas no setor de Segurança Alimentar e Nutricional, em
parceria com Nutricionistas da SESA e SESC/Mesa Brasil, com orientações
sobre melhor forma de consumo e aproveitamento integral dos alimentos,
estimulam escolhas saudáveis e hábitos nutritivos.

****************************************************************
ENTIDADES:

HBB - Ofício n 067/2023/DIR/EXEC. - Ao cumprimenta-la cordialmente,em
atengao ao oficio n 396-03/2023 de 15/05/2023,informamos: a)Após todo o
apelo da região em reabrir o serviço, o Hospital Bruno Bron realizou um esforço
enorme em razão das necessidades da região; b)Com a inauguração e início do
funcionamento de julho/2022 até hoje já foram salvas 224 crianças; c)A
manutenção operacional da UTI PEDIÁTRICA tem sido um desafio enorme
diariamente,para seu funcionamento torna-se necessário profissionais médicos
com titulação de intensivistas pediátricos, profissionais em falta no mercado de
trabalho e os que estão trabalhando possuem remunerações super elevada nas
capitais; d)O projeto desde o início de suas negociações sempre se pautou pela
necessidade de no mínimo termos um equilíbrio financeiro, porém isso não tem
acontecido; e)Realizamos reunião com Presidente da AMVAT-Elmar Schneider
e Prefeito de Lajeado-Marcelo Caumo,na busca por soluções financeiras junto a
União, Estado ou municípios, estamos aguardando agenda para essas tratativas;
f)O Hospital em hipótese alguma quer fechar ou inativar um serviço tão
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importante para a nossa comunidade, região e Estado,ainda mais no cenário
atual de um volume enorme de internações de crianças com gravidade,abrimos
para suprir as necessidades, porém acreditamos que não podemos ficar com essa
responsabilidade do desequilíbrio econômico e financeiro;

EXPRESSO AZUL

Ref. Ofício 327-03/2023 - Ao cumprimentá-la, na qualidade de concessionária
do transporte coletivo municipal, vem à presença de Vossa Senhoria, acusar o
recebimento do ofício acima epigrafado, bem como informar que todos os
veículos estão equipados com sistema de georreferenciamento.

Ref. Ofício 292-03/2023 - Ao cumprimentá-la, na qualidade de concessionária do transporte
coletivo municipal, vem à presença de Vossa Senhoria, acusar o recebimento do ofício acima
epigrafado, bem como informar que está em andamento junto ao Município expediente
solicitando melhorias acerca do sinal das operadoras móveis.

****************************************************************

PROJETO DE LEI SUBSTITUTIVO Nº 2/2023 -> PROJETO DE LEI
ORDINÁRIA - CM Nº 18/2023 AUTORIA: VEREADORA ANA RITA -
Estabelece que bares, casas noturnas, espaços de eventos e de shows e
ambientes assemelhados adotem medidas de auxílio e proteção à mulher em
situação de risco de assédio.

****************************************************************

INDICAÇÃO Nº 503/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando que seja colocado material (resíduo de
asfalto), na Rua Maria Joana de Freitas no bairro Santo Antônio, afim de
diminuir a poeira gerada no local. Imagem em anexo. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 453/2023 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - SOSUR, solicitando para que seja feito um
levantamento das paradas de ônibus que encontram-se desativadas, devido a
troca de rotas dos ônibus por exemplo, para que desta forma possam ser
verificadas as que estão em bom estado de conservação, podendo assim serem
recolocadas em locais onde não há a existência das mesmas. -

INDICAÇÃO Nº 504/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando melhorias na Rua Ibiaçú, proximidades da
residência nº421, no bairro Santo Antônio, na parte onde não tem asfalto, pois
segundo informações dos moradores a uma semana atrás foi passada a máquina
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da prefeitura na mesma, mas de forma superficial, pois as valetas continuam do
mesmo jeito, o que pode ser verificada na foto em anexo. -

INDICAÇÃO Nº 505/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de lâmpada queimada na Rua
Ibiaçú, proximidades da residência nº 421 no bairro Santo Antônio. -

INDICAÇÃO Nº 506/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de lâmpada queimada no poste
localizado na interseção entre a Rua Miguel Tostes com a Rua Eugênio
Cardoso, no bairro São Cristóvão. -

INDICAÇÃO Nº 507/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando patrolamento e colocação de material
(brita/saibro) na Rua Oscar da Costa Karnal no bairro Moinhos d'Água. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 454/2023 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - SMDS (STHAS), solicitando para que seja
estudada uma forma de serem comprados materiais, como por exemplo, tijolos e
telhas para serem distribuídos a comunidade carente do município, tendo em
vista que muitos possuem suas residências, mas muitas vezes as mesmas estão
em precário estado de conservação, sendo assim um perigo a integridade dos
moradores, e com este auxílio eles conseguiriam fazer os consertos necessários.

INDICAÇÃO Nº 508/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a pedido dos moradores melhorias como
colocação de mais brinquedos e aparelhos para atividade física, na pracinha e
academia ao ar livre localizadas Rua Ernesto Sanini no bairro Conventos, pois
devido a demanda de utilizadores, acaba sendo pouco os existentes no local. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 455/2023 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - PROCON Lajeado, solicitando que haja uma
maior fiscalização nos supermercados do município em relação a valores das
mercadorias, que nas prateleiras estariam de uma forma e ao chegar no caixa,
são outros o que muitas vezes só é visto pelos consumidores ao chegar em casa,
quando não há muito mais o que fazer, o que é um absurdo pois estão sendo
lesados. -

INDICAÇÃO Nº 509/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto do calçamento da Rua Ângelo
Pulita, proximidades da residência nº351 no bairro Conventos, pois a mesma
está com problemas devido a um vazamento. Imagem em anexo. -
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INDICAÇÃO Nº 510/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR/SEMA, solicitando o recolhimento de lixo verde na Rua
João Pinto da Silva no bairro Moinhos. Imagem em anexo. -

INDICAÇÃO Nº 511/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a colocação de material (material asfáltico),
para cobrir os buracos existentes na Rua Chile no bairro Nações. Imagem em
anexo. -

INDICAÇÃO Nº 512/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de 3 lâmpadas queimadas
localizadas na Rua Sem Denominação, que faz interseção com a RS413, Km 2,2
a direita, proximidades da Milla - Agropecuária e Floricultura no bairro São
Bento. -

INDICAÇÃO Nº 513/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de lâmpadas queimadas
localizadas na Av. Pedro Teobaldo Breidenbach, proximidades da residência
nº3480, após o antigo Hospital no bairro Conventos. -

INDICAÇÃO Nº 514/2023 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a pedido dos moradores a colocação de uma
parada de ônibus na Rua Maria Joana Freitas no bairro Santo Antônio, pois as
pessoas não têm onde se abrigar em dias de chuva ou calor intenso para
aguardar o ônibus. Imagem em anexo. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 456/2023 AUTORIA: VEREADOR
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA - ao secretário da Secretaria
de Obras e Serviços Urbanos (SOSUR), Senhor Fabiano Bergmann para que
entre em contato com a Companhia Riograndense de Saneamento - CORSAN,
para que sejam tomadas as devidas providências referente a obra executada na
Rua Otelo Rosa no Bairro São Cristóvão, pois foi feito a rede nova de água
potável e não foi feita a pavimentação, e a poeira é insuportável, sendo esta rua
uma ligação para o Alto do Parque com grande movimento. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 457/2023 AUTORIA: VEREADOR
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA - Lajeado, 26 de maio de
2023. Senhora presidente: Vereadores Lorival Ewerling dos Santos Silveira e
Deolí Gräff, abaixo assinados, vêm respeitosamente REQUEREREM da Mesa
Diretora desta Casa Legislativa, que seja enviado ofício ao Comandante do 1º
Pelotão da 2ª Companhia do 6º Batalhão de Bombeiro Militar de Lajeado,
tenente Fausto Althaus. - Quantos hidrantes ativos estão instalados no
município de Lajeado? - E destes, quantos estão em perfeitas condições de uso,
com pressão da água adequada, com dispositivos a serem acoplados de acordo
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com a entrada do equipamento, com fácil acesso dos profissionais bombeiros? -
Em caso de irregularidade nos hidrantes, a quem compete o conserto e,
posteriormente, a quem compete conferir se os aparelhos estão aptos para uso?
- Dos hidrantes do município de Lajeado, qual a localização dos mesmos (rua,
bairro, ponto de referência)? O pedido das informações se justifica pelo relato
da dificuldade de trabalho por parte de profissionais do Corpo de Bombeiros de
Lajeado. Também pela população, que presencia situações como a não
localização de hidrantes em locais que deveriam estar. Desta forma, o resgate e
a contenção de incêndios tornam-se muito difíceis para os profissionais que
correm contra o tempo para salvar vidas. Este requerimento também teve como
base a reportagem publicada no Jornal A Hora, do dia 26/05/2023. Nestes
termos, pedem deferimento. Deolí Gräff Vereador (PP) Lorival Ewerling dos
Santos Silveira Vereador (PP)

INDICAÇÃO Nº 515/2023 AUTORIA: VEREADOR LORIVAL EWERLING
DOS SANTOS SILVEIRA - ao secretário da Secretaria de Obras e Serviços
Urbanos (SOSUR) Senhor Fabiano Bergmann, e a Secretaria de
Desenvolvimento Econômico, Agricultura e Turismo (SEDETAG), Senhor
Cassiano Jung, responsável pelo Departamento de Agricultura, para que
providencia o nivelamento da cancha de futebol de salão na Praça do Manoel
Bandeira na Avenida dos 15 no Bairro Florestal. Isso se justifica, pois quando
chove e na seqüência após a chuva, ficam quatro dias água empossada,
atrapalhando as pessoas que usam a mesma. -

INDICAÇÃO Nº 516/2023 AUTORIA: VEREADOR LORIVAL EWERLING
DOS SANTOS SILVEIRA - ao secretário da Secretaria de Obras e Serviços
Urbanos (SOSUR) Senhor Fabiano Bergmann, e a Secretaria de
Desenvolvimento Econômico, Agricultura e Turismo (SEDETAG), Senhor
Cassiano Jung, responsável pelo Departamento de Agricultura, para que
providencie a capina próximo do meio fio e calçadas de passeio na Rua João
Abott entre a Rua Silva Jardim e a Rua Alberto Torres no centro. Isso se
justifica, porque dificulta os pais de saírem dos veículos para deixar as crianças
nas escolas. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 458/2023 AUTORIA: VEREADOR
SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF - Solicito à Secretaria de Saúde de Lajeado (SESA)
o fornecimento dos valores repassados mensalmente à Univates pela gestão da
Unidade de Pronto Atendimento (UPA) no período de maio de 2022 a maio de
2023. Além disso, peço informações sobre eventuais sobras de valores por parte
da gestão da UPA e o valor de retorno para o Executivo municipal, discriminado
por mês, durante o período mencionado. Dessa forma, gostaria de obter os
seguintes dados: 1. Valores repassados à Univates mensalmente pela gestão da
UPA, de maio de 2022 a maio de 2023. 2. Valores gastos pela gestão da UPA
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durante o mesmo período. 3. Valores devolvidos para o Executivo municipal
mensalmente, em caso de sobras de recursos, durante o período mencionado. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 459/2023 AUTORIA: VEREADOR
SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF - SEPLAN/Fiscalização de Posturas. Contribuinte
abriu protocolo na Ouvidoria da prefeitura, sob número 2023/2297, no dia
24/01/2023, reclamando de forte maus cheiro em bueiro localizado na Rua
Cristiano Grün, nº98. Técnico realizou vistoria e constatou que havia
problemas nesse ponto e que fosse realizado alguma atividade por parte da
prefeitura para identificar o causador do dano. Porém, o caso foi encerrado no
dia 25/04/2023 sem que alguma ação fosse realizada no local. Reforçamos o
pedido para a Seplan, nas suas atribuições, verificar o problema já identificado e
tomar as devidas providências. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 460/2023 AUTORIA: VEREADOR
SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF - Solicita a SEPLAN, esclarecimentos dos motivos
e do processo que ocasionou o fechamento da Rua João A. Schmidt nos fundos
da SLAN. Em tempo, solicito esclarecimentos se houve contato com os
moradores vizinhos diretamente afetados com o encerramento do trânsito na
referida via. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 461/2023 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito o envio de ofício ao Sindicato dos
Professores Municipais, solicitando informações atualizadas sobre a dívida do
Sindicato dos Professores Municipais junto à Unimed. A Lei n° 11.163, de 16
de abril de 2021, antecipou o repasse de R$ 343.300,06, para quitar o montante
que totalizava R$ 417 mil. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 462/2023 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito o envio de ofício ao Poder Executivo,
solicitando informações sobre o prédio situado na Rua João Abott, número 468.
O mesmo está abandonado? Em caso afirmativo, solicito cercamento do espaço
ou devida tratativa por questões de segurança. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 463/2023 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito o envio de ofício ao Poder Executivo e
à Secretaria de Educação, solicitando quando será colocada em prática a Lei
11.075 de 30 de setembro de 2020, que determina a possibilidade de matrículas
online na rede municipal de ensino. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 464/2023 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito o envio de ofício ao Poder Executivo,
solicitando informações sobre os custos do novo prédio do INSS e onde é
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possível encontrar estas informações. A obra está sendo executada pelo
município, porém não há placa informativa no local. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 465/2023 AUTORIA: VEREADORA
ANA RITA - solicitando ações práticas / campanha para efetivação da Lei
Municipal 11.309/2022, que autoriza estabelecimentos responsáveis pela
produção, fornecimento, comercialização, armazenamento e distribuição de
gêneros alimentícios, sejam eles industrializados ou in natura, a doar o seu
excedente a pessoas físicas ou jurídicas, sem necessidade de licença prévia ou
autorização do Executivo Municipal -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 466/2023 AUTORIA: VEREADORA
ANA RITA - Anteprojeto à Secretaria Municipal de Saúde sugerindo a
instituição do Selo Empresa Amiga dos Autistas. A proposta em questão tem
por finalidade valorizar e incentivar a inclusão do cidadão com transtorno
espectro autista (TEA), no mercado de trabalho. Para a inserção de pessoas
autistas, o mercado de trabalho necessita de adaptações, que por vezes basta
apenas preparo e capacitação dos colaboradores das empresas, visando à
conscientização desses com a finalidade de facilitar a convivência. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 467/2023 AUTORIA: VEREADORA
ANA RITA - Anteprojeto de Lei à Secretaria de Educação que institui a Política
Municipal de Conscientização e Orientação quanto ao Uso Adequado da
Internet e de Redes Sociais nas escolas. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 468/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício ao
Departamento Estadual de Trânsito DETRAN, solicito que seja enviado ofício
por esta casa ao órgão mencionado do estado, para que o mesmo intervenha a
administração do CFC Victória, o local das provas é em um ponto da cidade de
grande fluxo de veículos perto da escola, igreja, restaurante e parque, muitos
alunos do referido CFC, estão se sentindo prejudicados pelo pouco tempo e
pela forma de avaliação do tempo da baliza o tempo é curto, para quem está na
baliza visto que os veículos que transitavam na via não aguardam e os alunos
precisam parar e aguardar indo assim o tempo que era de uso da baliza. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 469/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Solicita envio de oficio a CCR ViaSul ,
solicitando a retirada dos bloqueios no acostamento da via em frente a empresa
Bebidas Fruki, os bloqueios impedem os pedestres de acessar a Br e a
passarela, pedestres acabam passando por cima dos bloqueios e se machucam,
ou estão usando a passarelo que ainda nem liberada está. -
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REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 470/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício ao CFC
Victória, solicito que seja enviado ofício, para que o mesmo atenda a solicitação
dos alunos, que estão se sentindo prejudicados pelo pouco tempo e pela forma
de avaliação do tempo da baliza o tempo é curto, para quem está na baliza visto
que os veículos que transitavam na via não aguardam e os alunos precisam parar
e aguardar indo assim o tempo que era de uso da baliza -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 471/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício a
SECRETARIA DE OBRAS, reiterando o requerimento ordinário 293/2023, o
qual solicita a necessidade de continuação da canalização após a ultima casa
germinada da rua Manaca da serra 23, Bairro Jardim do Cedro protocolo
12500/2023 . -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 472/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Executivo Solicita a manutenção no trecho da
ERS-130, trecho do posto do arco passando a ponte sobre a BR-386 até a alça
de acesso da rodoviária, o trecho está totalmente escuro sem uma lâmpada
funcionando, muito perigoso aos pedestres e motoristas que trafegam no local. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 473/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício a
SECRETARIA DE SAÚDE solicita informações referente ao mutirão de
cirurgias no município de Lajeado, os vários questionamentos que recebemos
nós fazem oficializar esta secretaria para que possamos tomar conhecimento de
como está se dando o chamamento para os cidadãos que estão na fila de espera
de cirurgias eletivas . -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 474/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício a
SECRETARIA DE OBRAS solicita colocação de material na rua Irmã Baum
Schneider nos pedaços que não é calçado em dias de chuva fica muito barro as
pedras foram levadas para as laterais com as chuvas e muito buracos se abriram,
Bairro Campestre . -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 475/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício à
SECRETARIA DE SAÚDE solicitação de mais fichas para dentista no posto de
saúde de conventos hoje somente 4 fichas não está sendo suficiente para atender
a comunidade ressaltando que são muitos usuários deste bairro . -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 476/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício ao
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SECRETARIA DE AGRICULTURA solicita a instalação de lixeiras pequenas
na praça da Campestre com a construção do sintético os moradores do bairro e
região estão frequentando muito mais o local e tem muito mais lixo sendo
deixado na praça -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 477/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício a SEPLAN
Reiterando protocolo 6450/23 referente denúncia de mau cheiro na rua
Edmundo Niederle, final da rua, às vezes tem um cheiro muito desagradável,
impressão que alguns moradores ligaram a fossa nesses canos da rua, mas os
canos vão apenas até o final da rua, onde tem a área verde, o pedido foi para que
fossem olhar e colocar uns canos a mais, até a metade de mato. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 478/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício à
SECRETARIA DE SAÚDE, solicitando quais as medidas que estão sendo
tomadas pela secretaria quanto ao possível transferência ou fechamento do
Laboratório de Saúde da 16ªCordenadoria regional de Saúde (16ª CRS).
Segundo a fala do vereador na casa legislativa, ele se mostra preocupado com o
possível fechamento. É de suma importância saber qual as medidas tomadas
pela secretária de saúde do Município -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 479/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício a
SECRETARIA DE SAÚDE, solicitamos que seja disponibilizado fichas de
emergência para dentista no posto de saúde do Bairro Conventos. Para que
durante os atendimentos se houver uma emergência a algum morador do bairro
o mesmo seja atendido. -

INDICAÇÃO Nº 517/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS solicita a troca de lâmpada no poste da
rua Pedro Júlio Dieter, Bairro Imigrante 4 postes em sequência, o primeiro está
sem o suporte e lâmpada, o segundo poste lâmpada queimada, o terceiro poste
em frente ao frigorífico e o quarto poste em frente a casa do gelo. -

INDICAÇÃO Nº 518/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS, solicita concerto dos paralelepípedos
em frente ao 179, rua José Romualdo Schnorr, Bairro Santo André o calçamento
está cedendo junto a boca de lobo, possível que haja problemas no
encanamento. -

INDICAÇÃO Nº 519/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS solicita a manutenção na calçada da
Avenida Senador Alberto Pasqualini em frente ao 119, Bairro Centro, canos
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quebrados e abriu valetas na calçada, afundando e criando degraus, um perigo
para quem usa a mesma, solicita uma verificação na canalização interna -

INDICAÇÃO Nº 520/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS, solicita a troca de lâmpadas queimadas
dentro da praça os globos próximo ao triângulo lado oposto do campo sintético,
Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 521/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS solicita troca de lâmpada pois a mesma
liga e desliga durante toda a noite, a cpa da lâmpada está estourada, rua Wilma
Gertrudes Lottermann, Bairro Moinhos d'água -

INDICAÇÃO Nº 522/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita a manutenção dos paralelepípedos
da rua João Avelino Maria, Bairro Conservas, o calçamento está levantando e
criando valetas. -

INDICAÇÃO Nº 523/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS solicita a manutenção da rua Irmã Baum
Schneider entroncamento com a rua Vilma Fraisleben, Bairro Campestre é
calçamento e começa estrada de chão nesse pedaço onde acaba o calçamento
criou um degrau bem alta e que está danificando veículos que passam no local

INDICAÇÃO Nº 524/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS solicita a manutenção da rua Mem de Sá
do Bairro Centenário, calçamento recém feito e está com Problemas, buracos
está afundando as laterais, conforme protocolo 17334/2023, fazer a verificação -

INDICAÇÃO Nº 525/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS solicita um ponto novo com braço e
lâmpada na Rua Wilma Gertrudes Lottermann, Bairro Moinhos d'água em frente
ao 174 -

INDICAÇÃO Nº 526/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS solicita o desentupimento e limpeza da
boca de lobo, na rua Germano Hallmann número 212, Bairro Campestre a boca
de lobo está entupida com terra . -

INDICAÇÃO Nº 527/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS solicita a troca de lâmpada queimada
rua getúlio vargas, Bairro Campestre em frente ao 527 -

INDICAÇÃO Nº 528/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS solicita que as guias de meio fio da Av.
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Carlos Kronhardt, sejam recolocadas, em vários pontos elas foram arrancadas,
ou estão caídas, jogadas na grama, Bairro Conventos -

INDICAÇÃO Nº 529/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE OBRAS solicita zeladorias de calçada na rua Rio
de Janeiro, B Santo André em frente ao 848 e casa ao lado que tem cerca de
vegetação verde. -

INDICAÇÃO Nº 530/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA solicita roçada de calçada e meio
fio da rua Romeu Júlio Scherer na parte pavimentada e patrolamento e
melhorias na parte de estrada de chão, Bairro Planalto -

INDICAÇÃO Nº 531/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS solicita que em um dos pontos da Av.
Carlos Kronhardt Bairro Conventos a boca de lobo com entrada para água da
chuva, está sem tampa precisando de um tampão de concreto, pois a tampa que
tinha sobre foi retirada e está jogada ao lado. -

INDICAÇÃO Nº 532/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS solicita troca de lâmpada queimada
esquina da minas gerais com Pernambuco, Bairro São Cristóvão em frente a
garagem Ed Greenville -

INDICAÇÃO Nº 533/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS solicita patrolamento e colocação de
material na Rua ireno Schena, Bairro Planalto -

INDICAÇÃO Nº 534/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS solicita troca de lâmpada queimada rua
São Paulo 187, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 535/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA solicita recolhimento de lixo
verde rua Germano Hellmann, Bairro Campestre vários pontos de lixo verde no
decorrer da via -

INDICAÇÃO Nº 536/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - A SECRETARIA DE AGRICULTURA solicita limpeza de terreno na
rua Romeu Júlio Scherer esquina com R. Nelson Etgeton - Planalto Lajeado -

INDICAÇÃO Nº 537/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA solicita limpeza do terreno ao
lado do 881 rua Romeu Júlio Scherer, Bairro Campestre -
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INDICAÇÃO Nº 538/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS solicita patrolamento, desentupimento dos
bueiros que estão cheios de terra, abertura de valas laterais na rua Roque
Biguaçu dos Santos popular rua do CIEP, em dias de chuva agua nao tem
caimento nas laterais e abre valas no meio da rua, Bairro Santo Antônio -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 480/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - FISCALIZAÇÃO/POSTURAS reiterando o
processo ouvidoria 6450/23 referente a rua Edmundo Niederle, solicita que a
canalização de esgoto seja colocada até dentro da área verde os canos acabam
no final da rua início da área verde, o mal cheiro é muito forte moradores
reclamam constantemente sobre -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 481/2023 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - SECRETARIA DE OBRAS reiterando a
indicação que solicita conserto da calçada João Pessoa, próximo ao número 135
no Bairro Hidráulica as lajes estão soltas causando grande perigo a população e
idosos, crianças, deficientes não utilizam pois está intransitável -

INDICAÇÃO Nº 539/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS solicita que seja tomada alguma
providência referente a terra que está sobre o concerto da canalização da
benjamin Constant junto a esquina da prefeitura de Lajedo, o comércio local
está solicitando ajuda pois não pode manter as portas aberta devido a poeira e
acúmulo de terra que entra nas lojas com os veículos que passam sobre a
mesma. -

INDICAÇÃO Nº 540/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS solicita patrolamento e melhorias na rua
Hely de abreu silva batista, Bairro Jardim do cedro -

INDICAÇÃO Nº 541/2023 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS solicita o fechamento da boca de lobo
esquina da Rua Érico Veríssimo com a José de Alencar, Bairro Campestre
reiterando pedido que já foi feito em 25 de abril indicação 352/23 -

INDICAÇÃO Nº 542/2023 AUTORIA: VEREADOR ADRIANO ROSA -
requerer que seja feito o conserto da rua Maria Helena Barzotto e João Avelino
Maria no Bairro Jardim Do Cedro, Devido a elevação do asfalto os carros estão
sendo danificados. -

INDICAÇÃO Nº 543/2023 AUTORIA: VEREADOR ADRIANO ROSA -
requerer que seja feita a troca de lâmpada na rua Santo Antoninho em frente ao
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N°275 no Bairro Santo Antônio , moradores estão solicitando pois está muito
perigoso a noite -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 482/2023 AUTORIA: VEREADOR
DEOLÍ GRÄFF - Senhora presidente: Os vereadores Deolí Gräff e Lorival
Ewerling dos Santos Silveira, abaixo assinados, vêm respeitosamente
REQUERER da Mesa Diretora desta Casa Legislativa, que seja enviada
MOÇÃO DE APOIO à Frente Parlamentar de Vereadores Policiais e Bombeiros
Militares do Estado do Rio Grande do Sul, com a seguinte solicitação: Que a
presente Moção de Apoio seja encaminhada para conhecimento do Exmo. Sr.
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado Rio Grande do Sul, em Porto
Alegre-RS, ao Presidente da Comissão de Segurança Pública da Assembleia
Legislativa do Estado do Rio Grande do Sul, ao Tribunal de Contas do Estado
do Rio Grande do Sul, em Porto Alegre-RS, ao Ministério Público de Contas do
Estado do Rio Grande do Sul, em Porto Alegre-RS, e ao Procurador-Geral de
Justiça do Ministério Público Estadual, em Porto Alegre-RS, e ainda, ao Exmo.
Sr. Eduardo Leite, Governador do Estado do Rio Grande do Sul, em Porto
Alegre-RS. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 483/2023 AUTORIA: VEREADOR
ADRIANO ROSA - requerer que seja feito a abertura de acesso da rua T no
Bairro Santo Antônio , Moradores estão solicitando para facilitar o acesso dos
moradores para suas residências. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 484/2023 AUTORIA: COMISSÃO DE
EDUCAÇÃO, SAÚDE, CULTURA, ESPORTE, MEIO AMBIENTE E
DESENVOLVIMENTO SOCIAL - Comissão de Educação, Saúde, Meio
Ambiente e Ação Social, vem através deste solicitar o envio do questionário
(anexo) sobre Educação Municipal à Secretaria de Educação e ao Prefeito
Municipal, solicitando que o mesmo seja encaminhado a todas Escolas
Municipais e Projetos Vida, para serem respondidos pelos educandários e
posteriormente devolvidos à presente Comissão, para que possamos dar
seguimento ao trabalho. -

INDICAÇÃO Nº 544/2023 AUTORIA: VEREADOR ADRIANO ROSA -
requerer que seja feita a colocação de canos na Rua Balduino Drexler esquina
com a Rua Maria Francisca da Silva no Bairro Morro 25 -

INDICAÇÃO Nº 545/2023 AUTORIA: VEREADOR ADRIANO ROSA -
Requerer que seja feito o serviço de desentupimento e limpeza de bueiro que
está correndo a céu aberto na Rua Pompilho Leandro da Rosa esquina com a
Rua Maria Francisca da Silva no Bairro Morro 25 .Moradores estão reclamando
do mau cheiro e em dias de chuva transborda o bueiro -
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REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 485/2023 AUTORIA: VEREADORA
PAULA THOMAS - Solicita o envio de ofício ao CONSÓRCIO STACIONE
ROTATIVO/ZONA AZUL BRASIL, através da empresa líder SUPERNET
SOLUÇÕES EM TECNOLOGIA E SERVIÇOS LTDA- STACIONE
ROTATIVO, com o CNPJ n.º 06.200.940/0001-00, estabelecida na Av. Antônio
de Conto, 86 Centro - Encantado /RS, para tratar sobre a Reunião de Comissões
realizada no dia 03 de abril de 2023, nesta Casa Legislativa, onde foram
apresentadas e questionadas as seguintes sugestões: • Revisar no contrato, seja
trocado de IGPM para IPCA; • Qual o regulamento do uso da moto e seu
software? • Substituição dos Paquímetros ou colocar QRcode nas placas, para
pagamento via pix; • Penalização como o valor da hora, antes de multar, para
quem faz uso do aplicativo; • Melhorar do aplicativo (software); • Alterar o
tempo mínimo de 1 hora para 30 minutos; • Rota da moto (evitar que ela passe
na mesma rua no intervalo menor de 1 hora). • Como funcional o bônus passado
para os funcionários? • Placas informativas com a localização dos pontos de
recargas; • Por que o saldo não pode ser usado para quitação de multas? •
Notificações pelo aplicativo (avisando que o saldo está acabando - Multa) •
Aperfeiçoamento do treinamento dos funcionários. • Quem são os responsáveis
técnicos da empresa? • Número de funcionários da empresa que atuam na
cidade de Lajeado? • Qual é o canal oficial da empresa, de SAC - Serviço de
Atendimento ao Consumidor? • Qual é o formato de trabalho da moto: a)
Sistema usada na mesma? b) Horários que ela circula?
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